
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆様こんにちは。 

山路さん、ようこそいらっしゃい

ました。栗山さんご無沙汰です。 

先週の IDM に参加された皆様、お

疲れ様でした。中には夜遅くまで

楽しまれていた方もいらっしゃい

ましたが、翌日は大丈夫だったでしょうか。 

また、土曜日には、ワンワン募金街頭活動の様子が放

映されたそうですが、皆様は見られたでしょうか。私

は仕事で見ることはできませんでした。 

本日は、会長幹事 SAA の一年を振り返ってという卓

話になっています。この時期になると報告事項も少な

くなってきました。後でしゃべることが多いので、短

いですが本日の会長報告は以上です。 

 

 

 

ガバナー月信６月号を回覧しま

す。6 月 3 日の臨時理事会の報

告です。白神会員が体調が芳し

くなく、本年度で退会されるこ

とで承認されました。17 日の

最終夜間例会は出席し、皆さん

にご挨拶をされるとの事です。 

次にワンワン基金の報告です。クラブ内のこれまでの

例会時のワンワン募金額 78,045 円、5 月 27 日の街

頭募金額 107,631 円、その後の夜間例会でゲーム

募金が 31,000 円。合計 216,676 円となり、社会奉

仕委員会より 83,324 円を補填し、計 300,000 円を

日本ライトハウスへ寄付することで承認されました。 

最終理事会懇親会は、明後日 12 日水曜日 18：30～

2023-2024 年度      
[例会日] 毎週 月曜日 12：30～13：30  

[例会場] 和歌山市湊通丁北 2-1-2 ホテルアバローム紀の国 

[事務局] 和歌山市本町 2-1 フォルテワジマ 2F（〒640-8033） 

TEL 073-435-3470 / FAX 073-435 -3472    

E-mail：wa-az-rc@naxnet.or.jp 
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--------- 本日の例会 6 月 17 日（月） -------- 

第 1111 回例会 （夜間） 

☆本年度 最終夜間例会 

  時間  18:30～20:30 場所  ツインバード                        

-------  次回の例会  7 月 1 日（月） ---------                   

第 1112 回例会 （夜間） 

☆西出年度 初例会 

☆バッジ交換 

☆お誕生祝い 

☆理事・役員 所信表明 

会長 西出 隆一、幹事 安宅 浩一 

直前会長 北野 敏夫、ＳＡＡ 野村  伸 

副会長（広報）小阪 知、クラブ奉仕 梅田 千景 

社会奉仕 井上 晴喜、職業奉仕 後和 信英 

国際奉仕 大野 治朗、 会計 阪口  昌子 

クラブ管理（会長エレクト）宮井 靖輝 

------  前回の例会記録  6 月 10 日（月）------ 

第 1110 回例会   

○ロータリーソング   奉仕の理想 

○ゲ ス ト 紹 介   山路 恭世 様 

〇ビ ジ タ ー 紹 介    

  ○出 席 報 告  会員数 28 名（内出席免除 1 名） 

本 日 の 出 席   6 月 10 日  20/27 名 74.07％ 

メ ー キ ャ ッ プ   0 名 

国際ロータリー第 2640 地区 和歌山アゼリアロータリークラブ Weekly Report 

2023-24 年度 和歌山アゼリアＲＣのテーマ

会長  北野 敏夫 ／ 幹事  宮井 靖輝  

『 』  



事務局で致しますのでお願いします。 

次週 17 日は本年度最後の最終夜間例会です。 

 

◎ゴルフ同好会            

ゴルフ同好会より連絡させて頂きます。すでにメンバ

ーの方へは案内をしておりますが 7 月 23 日の火曜

日、紀伊高原ゴルフクラブにてアゼリアＲＣ親睦ゴル

フコンペを開催致します。参加費は 3000 円です。同

好会メンバーでない方も歓迎しますので、参加される

方がおられましたらお申し出ください。 

日 に ち 7 月 23 日（火曜日） 

集合時間 8 時 30 分（時間厳守） 

 スタート OUT より 9 時 00 分より２組 

場    所  紀伊高原ゴルフクラブ  

参加費用 3,000 円 

締め切り  6 月 17 日（月） 

 

 

 

◎親睦活動委員会               井上 晴喜 理事 

先日から皆様にご協力をお願い

している通り、次週最終夜間例

会にてプレゼント交換を行いま

す 。 会 費 の 代 わ り に お 一 人

4,000 円以上の物で、お互いの

友情が深まるような工夫を凝ら

したプレゼントをご用意いただければと思います。よ

ろしくお願い致します。 

 

◎次年度親睦活動委員会         堀本喜久子 委員長 

本日ボックスに次年度７月度プ

ログラム予定表と、西出年度初

例会の案内を配布しています。

新年度の初例会となっておりま

すので、皆様ご出席をお願いし

ます。 

初例会の所信表明は、西出会長、安宅幹事、野村

SAA、北野直前会長、阪口会計、梅田理事、後和理事、

井上理事、大野理事、小阪理事、宮井理事です。 

また、週報に掲載する原稿も当日ご持参ください。よ

ろしくお願いいたします。 

～ 西出年度初例会 ～ 

日時： 7 月 1 日（月） 18：30～20：30 

場所： ホテルアバローム紀の国  

行事： 所信表明（理事役員全員）／ バッジ交換 ／   

お誕生祝い 

会費： なし 

 

◎雑誌･広報･ＩＴ委員会           後和 信英 理事 

ロータリーの友６月号の紹介 

横組 

まず 2 ぺージより、2024-25 年

度の国際ロータリー会長から

「あなたのロータリーマジック

を教えてください！」というこ

とで、人生を変えた出来事で自身が体験したロータリ

ーのマジックを募集しています。 

次年度のステファニー・アーチック会長がドミニカ共

和国で家庭に浄水器を設置した際、子どもに言われた

「もう一度魔法を見せて」の一言から、「ロータリー

のマジック」というテーマが生まれたそうです。 

体験談がある方がいらっしゃいましたら是非投稿して

みてください。 

6 月はロータリー親睦活動月間という事で、13 ペー

ジにロータリーの親睦活動グループのリストが掲載さ

れています。大変ユニークなグループがありますが、

ロータリアンでしたらどなたでも参加できるそうで

す。 

41 ページに「能登半島地震への支援」という事で、

地震が起きてから半年が経っているのに復旧が進んで

ないそうです。行政からの支援も打ち切られ、支援の

数も減っているとの事で、石川県輪島市にある重蔵

（じゅうぞう）神社で、支援物資の協力の記事が掲載

されています。これから夏を迎えるに際し、飲料水や

Ｔシャツ、レトルト食品、トイレットペーパー、タオ

ル等が必要との事ですので、送付先も記載されていま

すので協力したいと思いました。 

縦組 



Ｐ21 ページの卓話の泉で、盲導犬の記事が掲載され

ています。長年当クラブも社会福祉法人日本ライトハ

ウスへの支援を続けており、先日の街頭募金にもボラ

ンティアの方々が、たくさんの犬を連れて来て協力頂

きました。盲導犬になるには適正テストがあり、合格

率は約 3 割との事で、不合格の犬は、セラピー犬、

繁殖犬、デモ犬などにキャリアチェンジするそうで

す。盲導犬は高い訓練を受け、視覚障害者を持つ人々

に自立と自信を与え、社会参加への重要な存在です

が、盲導犬の訓練士の方もただ犬が好きと言うだけで

はなかなか務まらない大変なお仕事だと思いますの

で、当クラブが支援をして少しでもお役に役に立てる

ことは良い事だと感じました。 

 

 

 

会長   北野 敏夫 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

まずは、一年間ご協力いただきました、宮井幹事、堀

本 SAA はじめ、理事役員、会員の皆様、事務局佐武

様、本当にありがとうございました。心より感謝いた

します。会長の大役を引き受けたのはもう２年ほど前

になるのでしょうか。 

最初から不安がいっぱいだったのですが、やはりピー

クは会長就任前だったでしょうか。会長になってから

は、一つ一つ、目の前のスケジュールをこなし、敷か

れたレールの上を走って来たようで、今思えば、歴代

会長がおっしゃるように、あっという間に終わった感

じがします。 

諸先輩方がおっしゃられていたように、一番困ったの

は、会長報告の原稿を毎週考えないといけないことで

した。 

私は建築関係に身を置いているので、新聞やガバナー

月信を見て、何とか自分の得意分野に持ち込んでお話

をさせて頂きました。 

皆様のお役に立てたかどうかはわかりませんが。 

今年度の RI 会長のテーマは「世界に希望を生み出そ

う」でした。 

ウクライナとロシアの戦争に始まり、イスラエルとハ

マスなど、いまだに解決が見られない状況ですが、マ

スコミの報道も減ったせいか世間の関心も薄れてきま

したが、これで良いのでしょうか。 

それから、地区テーマは「思いやりあふれる！明る

く！元気なロータリーへ！」でした。これを受けて、

今年度のアゼリアのテーマは「ロータリー 明るく楽

しく 自己研鑽」にさせて頂きましたが、これは、自

分自身に言い聞かせる意味もありました。自分なりに

は努力したつもりですが、何パーセント達成できたか、

また、皆様にはどういう評価を頂けるか、私にはわか

りません。 

クラブ外の活動としては、まず、第一に市内９クラブ

の会長幹事会があります。 

２６４０地区内では、未だにゴタゴタしていることが

ありますが、市内会長幹事会では、特にもめごともな

く、穏やかで楽しかったと思います。 

また、県知事や市長への表敬訪問で会話が出来たこと

も、良い経験になりました。 

各委員会につきましては、お忙しい中ご協力頂き感謝

しております。 

国内では、やっとコロナも落ち着いて、委員会活動も

例年通りに行われて大変良かったと思います。滋賀へ

の親睦旅行、奈良への企業訪問も楽しく記憶に残って

います。京都紫竹 RC との合同例会では、北野をどり

の観覧、下賀茂神社の正式参拝など、なかなかできな

い経験ができたと思います。 

それから、済州日の出 RC との交流は滞ったままでと

ても残念ですが、次年度に持ち越して検討して頂きた

いと思います。 

ワンワン募金活動では、テレビ出演、また、当日報道

各社からインタビューを受け、ちょっと恥ずかしい思

いをしながらも、予想以上の寄付金が集まったことを

うれしく思います。 



その中で、８月に私がコロナに感染して、例会を後和

副会長にお願いしました。 

また、スナーダイクマエ絵画展に参加できなかったこ

とを残念に思います。 

この一年で一番の思い出は、やはり、IM のクラブ発

表です。 

IDM やフォーラムで皆様のご意見を出して頂き、自

分なりに整理して発表させていただきました。その結

果余剰金を獲得することが出来ました。 

以上で私の挨拶とさせて頂きます。１年間本当にあり

がとうございました。 

 

幹事   宮井 靖輝 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さま１年間色々とご協力いただき、またお世話にな

りありがとうございました。 

幹事という大役を拝命され、ロータリークラブの勉強

をして知識を深めて北野会長をサポートする１年にし

たいと所信表明でお話しさせていただきましたが、思

ってたほどできなかったな、と反省しています。 

北野会長にはいつも配慮して頂き、佐武さんには頼り

っぱなしでした。本当にありがとうございました。 

また当クラブ内だけでなく会長幹事会への出席なども

非常に貴重な経験をさせていただきました。これから

のロータリー活動にプラスとなる１年間だったと思い

ます。 

とりあえず皆さまのご協力により大きなトラブルもな

く役目を終えられることができ、今はホッとしていま

す。至らぬ点が多々あったかと思いますが皆様の寛大

な気持ちとやさしさで終えられることに感謝申し上げ

ます。 

 

Ｓ.Ａ.Ａ. 堀本喜久子 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

私は今年度、北野会長のもとでＳＡＡを一年間させて

いただきました。アゼリアＲＣに入ってまもなくコロ

ナ禍となり休会、円卓中止などの期間、皆さん全員が

間隔をあけて前を向いて座るという例会も続きまし

た。そうしてやっと明けかけた頃のＳＡＡというお役

目で、まだ新米感覚の私は、例会の進行係としてお受

けさせていただきました。前ＳＡＡの藤田さん、副Ｓ

ＡＡの井上さん、事務局の佐武さんが助けて下さるな

らと、思っていましたが、「ＳＡＡとは会場監督です

よ」と、北野会長、井上さん、野村さん達から教わ

り、これはすごい大役を仰せつかったと、この時、時

間配分や時間厳守ということの本当の意味がわかった

気がして、改めて身の引き締まる思いをしたことを覚

えています。 

藤田さんというすごいムードメーカーからバトンをい

ただき、ベテランの野村さんへバトンを渡せるという

ことで大安堵しています。 

今年度は北野会長と宮井幹事という、優しいけれど頼

りになるお二人がいつもそばにいて下さり、心強かっ

たです。 

一年間未熟な私ですがとてもいい機会をいただいた事

を感謝しています。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

栗山会員が体調が芳しくなく、本年度で退会されるこ

とになり、ご挨拶に来てくれました。 

チャーターメンバーで 26 年間の在籍。沢山の思い出

をありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

テーマ：「ロータリーの活動で思う事 」       

Ａ組：中村、後和、松本、佐々木、小阪 

①米山奨学生について 

  お隣の韓国や中国も生活水準が高く、ともすれば日  

本より豊かかも。 人選を再考していただきたい。 

②コロナ禍より抜け出して、会員と直に面会して会う  

機会が増えたことが、何より嬉しく、楽しい。 

③営利活動ではなく、福祉活動を通じての他業種の方 

たちとの交流が刺激的である。 

④福祉活動・奉仕活動を生活の中ではなかなか行う事 

が出来ず、ロータリーを通じて行う事が出来ること 

に意義あり。 

Ｂ組：北野、田原、大野、阪口、堀本、佐武 

・分からないと、聞きなれない言葉について尋ねるタ  

イミングがわからない。（今更聞けない。 例）チャ  

ーターメンバー、メーキャップなど） 

・世界大会も行ってみるのはとても良いと思う（次年 

度はカルガリー） 

・バナーを以前のように例会で吊るしてほしい。 

・ロータリーとライオンズの違い・・・もともとはロ  

ータリーだったもの。 

・会員が（過去に）辞めていった際のいきさつ（どう 

いう時に退会されたか） 

・ワンワン募金の時に、昼間各自仕事（責任ある）を 

してきているのに、純粋に駅前で募金箱を持ち、活 

動をしているのを見て、その純粋な気持ちと行動に 

感動した。 

・厳しい雰囲気も大事な時はあるけれど、失敗も許し 

てもらえて、優しい指導をして下さるので、新会員 

は馴染みやすく、会場にも来やすい。（アゼリア） 

・チャーターメンバー2 人交えて、ロータリーの話が 

聞けてとても良い会になりました。 

 

Ｃ組：安宅、藤田、井上、貴志、西出、野村、岡本、  

宮井、佐武 

・異業種の人と出会えて繋がりが持てる。 

・何か他で嫌な事があっても、例会に来て、皆の笑顔  

を見たら自分を取り戻せる。 

・ロータリアンとしての意識を持ち、日ごろの行動に  

も責任を持つようになり、成長できる。 

・時間や金銭面で負担が大きいのは事実だが、得られ 

る事も多い。 

 

 

 

ニコニコ箱 

北野 敏夫 会長 

山路さん、ようこそいらっしゃいました。 

いよいよ最後の方になりました。本日も宜しくお願い

します。 

宮井 靖輝 幹事 

山路さん、ようこそお越し下さいました。 



堀本喜久子 ＳＡＡ 

山路様、本日はようこそお越し下さいました。 

藤田眞佐子 会員 

北野年度、いよいよ終了が近づきました。三役御苦労

様でした。 

ようこそ山路さん、これからもよろしくお願いします。 

後和 信英 会員 

北野会長、宮井幹事、堀本ＳＡＡ、一年を振り返って

の三役卓話宜しくお願いします。 

小阪  知 会員 

山路様、ようこそお越し下さいました。ごゆっくりお

過ごし下さい。 

栗山  久 会員 

大変長い間お世話になりました。色々な思い出をあり

がとうございました。 

西出 隆一 会員 

北野会長、宮井幹事、堀本ＳＡＡ、一年を振り返って

の三役卓話宜しくお願いします。 

野村  伸 会員 

皆様こんにちは！北野年度も本日を入れてあと 2 回。

来月から少しさみしくなるのでは？ 

本日合計額  45,000 円     累計額 1,036,200 円 

ロータリー財団 

藤田眞佐子会員   北野 敏夫会員   宮井 靖輝会員   

小阪  知会員   西出 隆一会員   野村  伸会員 

本日合計額  33,000 円     累計額  416,110 円 

 

米山記念奨学会  

藤田眞佐子会員   北野 敏夫会員    

本日合計額   3,000 円     累計額  214,500 円 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

♦市内ロータリークラブ例会情報 

クラブ名 日  時 内     容 

和 歌 山 北 
6 月 17 日(月) 

18:30～20:30 

最終夜間例会 ※「新現委員会の引

継ぎ」各委員会 ※「皆出席表彰」 

和 歌 山 6 月 18 日(火) 
「メタバース和歌山について」  

豊田英三 会員 

和歌山東南 
6 月 19 日(水) 

12:30～ 
年間活動報告② 各委員会 

和 歌 山 西 6 月 19 日(水) カフェ例会 

和 歌 山 東 6 月 20 日(木) 卓話 釣谷 泰介 会員 

和歌山城南 6 月 20 日(木) 
会員卓話 

「１年を振り返って」 東 徹 会長 

和 歌 山 南 
6 月 21 日(金)  

18:30～ 
最終夜間例会 

和 歌 山 中 6 月 21 日(金) クラブフォーラム：会長・会長エレクト 

◎サイン受付 

和 歌 山 北ＲＣ：6 月 17 日（月）12:00～12:30 

                ダイワロイネットホテル和歌山 

和 歌 山 南ＲＣ：6 月 21 日（金）12:00～12:30 

                ダイワロイネットホテル和歌山 

和 歌 山ＲＣ：6 月 25 日（火）12:00～12:30 

                ダイワロイネットホテル和歌山 

和歌山東南ＲＣ：6 月 26 日（水）12:00～12:30 

                ホテルアバローム紀の国 

和歌山東ＲＣ：6 月 27 日（木）12:00～12:30 

                ダイワロイネットホテル和歌山 

 

◎休     会                

和 歌 山 北ＲＣ：6 月 24 日（月） 

和 歌 山 西ＲＣ：6 月 26 日（水） 

和 歌 山 南ＲＣ：6 月 28 日（金） 

 


